



Après les deux premières éditions délocalisées à La Tour-de-Peilz, les échos sont positifs. Les clients ont suivi le mouvement. CHANTAL DERVEY

# Même déplacé à La Tour, le Marché de Vevey cartonne

**Déménagement**  
**Ils craignaient de perdre des plumes, les marchands ont été rassurés, samedi et mardi. À confirmer**

**Karim Di Matteo**

Il est 10 h et l'enseigne du parking souterrain des centres Coop et Migros à La Tour-de-Peilz vire au rouge: «Complet». Aussi étonnante ou agaçante que soit la chose pour certains automobilistes, le signal est des plus parlants pour le Marché de Vevey déplacé à La Tour-de-Peilz: la greffe du rendez-vous populaire, déplacé durant une année sur la place des Anciens-Fossés pour cause de préparatifs et de tenue de la Fête des Vignerons, a bien pris.

Samedi déjà, la belle météo et la curiosité ont favorisé une première réussie. Un constat confirmé trois jours plus tard à l'occasion du marché du mardi - moins étendu, la cour du Collège des Marronniers étant logiquement laissée aux élèves. «Nous étions tous inquiets de savoir si nous aurions du monde, mais nous avons rapidement été rassurés en voyant arriver nos clients habituels, explique Nicolas Flotron,

maraîcher et président de l'Association des commerçants du marché veveysan (ACMV). Et au niveau des ventes, nous avons fait un bon marché.»

Pour François Vodoz, secrétaire de l'ACMV et initiateur du déménagement à La Tour-de-Peilz, il sera difficile de faire aussi bien qu'à Vevey, «mais au vu de l'engouement de samedi, allez savoir! Les 90% des commerçants étaient ravis et beaucoup de personnes venaient de l'extérieur: Vevey, Blonay, Saint-Légier.»

**«J'ai été très étonné»**

En dépit de quelques erreurs de jeunesse à corriger - notamment un marché très étalé et coupé en deux -, les échos sont unanimement positifs: «J'ai été très étonné de la fréquentation, se réjouit Henri-Daniel Champier dans son stand de poissons. Il faudra voir si cet engouement s'inscrit dans la durée.» D'autant que, se souvient son épouse Brigitte, «en 1999, nous avons passé quatre semaines à La Tour, dont deux qui avaient été catastrophiques.»

L'Aiglon Daniel Manigley, grand habitué du Marché de Vevey, a pour sa part l'impression «d'être parti sur des bases plus importantes que sur la place du Marché, même si la météo a joué un grand rôle». Même dans la grisaille de mardi, Philippe Stuby a réalisé «un chiffre plus élevé qu'un mardi

**«Nous étions inquiets, mais nous avons rapidement été rassurés en voyant arriver nos clients habituels»**



**Nicolas Flotron**

Président des commerçants du marché veveysan

**«L'environnement est propice: il n'y a pas de voitures et les gens sont moins stressés»**



**Philippe Stuby**

Boucher de Vevey et fidèle du marché

normal». Et le boucher veveysan de mettre notamment ce succès sur le compte de l'environnement: «Il n'y a pas de voitures, les gens sont moins stressés.»

Un point positif évoqué par plusieurs clients, dont Noémie

Kinsey, de Saint-Légier: «Pour les personnes avec poussette, c'est génial de se déplacer sans devoir slalomer entre les voitures. En plus, on peut parquer gratuitement derrière la gare, à deux pas.»

**Réservé aux abonnés**

Brigitte Champier salue quant à elle «la présence de bancs, de verdure, d'une place propice au pique-nique. Dommage que seuls les abonnés au Marché de Vevey soient admis. Cela amenait de la diversité.» Les marchands dits «itinérants» n'ont en effet pas voix au chapitre. Seule la septantaine de détenteurs d'un abonnement au marché du mardi ou du samedi est admise. Une décision de la police du commerce et de la Commune. Alain Grangier, syndic de La Tour-de-Peilz, s'en explique: «Il faut laisser un passage libre pour les camions de livraison. Ainsi, nous favorisons un marché aéré où on ne se marche pas sur les pieds comme cela peut être le cas à Vevey, et je dis cela en grand fidèle du rendez-vous.»

Et si le succès du marché à La Tour entraînant des problèmes de parking? «Les commerçants n'empiètent en rien sur les places à disposition, nous leur avons réservé un emplacement. Quant aux visiteurs et habitants, nous restons attentifs et avons un plan B le cas échéant.» Quel est-il? Motus et bouche cousue pour l'heure.